

Lunes, 18 de febrero del 2008 18:15 Hora de Perú

Consideran que Humala y sectores radicales estarían detrás de protestas

El congresista aprista Javier Velásquez Quesquén sostuvo hoy que el líder nacionalista Ollanta Humala y sectores radicales de izquierda estarían alentando las protestas realizadas en el Cusco contra la ley de promoción de servicios turísticos, así como la paralización de un sector de la actividad agrario.



Dijo que ambas manifestaciones tiene una evidente motivación políticas, y serían alentadas por sectores del Partido Nacionalista, que lidera Humala Tasso, en alianza con sectores comunistas.

En el caso del Cusco, dijo que no tiene justificación un paro, cuando la ley aprobada por el Congreso determina que serán las regiones las que determinen si aplican o no la ley de promoción de inversiones en lugares turísticos.

“En estas protestas está la mano señor Humala en alianza con los comunistas trasnochados que pretenden parar el Cusco cuando no hay motivos, el objetivo es solamente político, y por eso Humala siempre va apoyar toda movilización”, declaró a la Agencia Andina.

Asimismo, señaló que las críticas del líder nacionalista la norma del tercio superior demuestra su falta de compromiso con la reforma educativa y su total identificación con los objetivos del Sutep por razones políticas.

Para Velásquez, el ex candidato presidencial no solo carece de propuestas en este tema, sino que tampoco ha tomado conciencia de la grave situación en la que se encuentra la educación en el país, precisamente por culpa del Sutep que ha impedido cualquier reforma.

“El señor Humala quiere seguir avalando la política educativa que ha llevado al país a la situación en la que está, y lo hace evidentemente con un criterio de clientelismo político, pero el gobierno no va a permitir que la cúpula

comunista del Sutep siga manejando la educación, como lo ha hecho durante 30 años", señaló.

Indicó que el decreto del tercio superior así como las medidas complementarias que ha adelantado el gobierno, permitirán que los mejores profesores vayan a las aulas, lo que al final redundará a favor de los escolares.